

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP YOS SUDARSO SOKARAJA
 Alamat : Jl. Letjend. Suparjo Rustam Sokaraja
 Nama : MASMUR KRIS DWI UTOMO
 NIS / NISN : 4075 / 0035097657

Kelas : IX
 Semester : 2 (Dua)
 Tahun Pelajaran : 2021/2022

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Menunjukkan sikap bersyukur, selalu memberi salam, menghormati orang yang menjalankan ibadah sesuai agamanya dengan baik.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Menunjukkan sikap jujur, disiplin, gotong royong, santun dan percaya diri dengan baik

B. PENGETAHUAN

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	93	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam kompetensi pengetahuan Kristen 1, baik kemampuan dalam kompetensi pengetahuan Kristen 5
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	90	B	Memiliki kemampuan baik dalam Menganalisis prinsip persatuan dalam keberagaman dalam bingkai Bhineka Tunggal Ika dan Mengkreasikan konsep cinta tanah air/bela negara
3	Bahasa Indonesia	70	74	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Menelaah struktur & kebahasaan dari teks tanggapan yang dibaca dan Mengidentifikasi informasi berupa kritik, pujian teks tanggapan
4	Matematika	70	75	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menjelaskan generalisasi luas permukaan dan volume bangun datar dan menjelaskan tranformasi geometri
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	73	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Menghubungkan sifat fisika dan kimia tanah, organisme yang hidup dalam tanah, dengan pentingnya tanah untuk keberlanjutan kehidupan dan konsep kemagnetan, induksi elektromagnetik, medan magnet
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	76	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Menganalisis perubahan dari awal kemerdekaan sampai awal reformasi dan Menganalisis ketergantungan antarruang dilihat dari konsep ekonomi
7	Bahasa Inggris	70	71	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami fungsi sosial, struktur teks, unsur kebahasaan teks dan Memahami fungsi sosial & unsur kebahasaan dalam lagu

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok B					
1	Seni Budaya	70	75	C	Memiliki kemampuan baik dalam mengembangkan ornamentasi ritmis maupun meliris dalam vokal solo atau tunggal., cukup kemampuan dalam membuat karya seni lukis dengan berbagai bahan dan teknik.
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	70	79	C	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami P3K, cukup kemampuan dalam Memahami senam lantai
3	Prakarya	70	78	C	Memiliki kemampuan baik dalam membuat produk kerajinan yang inovatif, cukup kemampuan dalam memilih jenis bahan dan mengenal teknik pengolahan bahan kerajinan alami dan buatan
4	Bahasa Jawa	70	76	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami isi sandiwara tradisional (Ketoprak) dan Memahami isi teks

C. KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	91	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam kompetensi keterampilan Kristen 4, baik keterampilan dalam kompetensi keterampilan Kristen 2
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	88	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Mendemonstrasikan hasil analisis prinsip persatuan dalam keberagaman dalam Bhineka Tunggal Ika, baik keterampilan dalam Menyampaikan hasil analisis prinsip harmoni dalam
3	Bahasa Indonesia	70	73	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Menyimpulkan isi teks tanggapan berupa kritik & pujian dari teks dan Mengungkapkan kritik, pujian dalam bentuk teks tanggapan
4	Matematika	70	76	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menyelesaikan masalah kontekstual luas permukaan dan volume bangun datar dan menyelesaikan masalah kontekstual berkaitan dengan transformasi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	79	C	Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan karya tentang proses dan produk produk teknologi sederhana yang ramah lingkungan, cukup keterampilan dalam Menyajikan hasil peneliditan tentang sifat dan pemanfaatan bahan dalam
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	79	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Menyajikan hasil analisis perubahan dari awal kemerdekaan sampai awal reformasi dan Menyajikan hasil analisis tentang ketergantungan antarmuka dilihat dari konsep ekonomi
7	Bahasa Inggris	70	70	C	Memiliki keterampilan cukup dalam Menangkap fungsi sosial dan unsur kebahasaan dalam lagu dan Menangkap makna teks report lisan dan tulis
Kelompok B					
1	Seni Budaya	70	80	C	Memiliki keterampilan baik dalam Menyanyikan lagu dengan solo ataupun grup dan Menggambar gubahan flora, fauna & bentuk geometrik ragam hias
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	70	86	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menguasai senam lantai, cukup keterampilan dalam Menguasai senam irama
3	Prakarya	70	80	C	Memiliki keterampilan baik dalam Memilih bahan dan teknik pengolahan bahan kerajinan buatan, cukup keterampilan dalam Merancang dan membuat produk kerajinan dari bahan kayu
4	Bahasa Jawa	70	80	C	Memiliki keterampilan baik dalam Menanggapi isi teks cerita ketoprak dan Menanggapi isi teks Geguritan

KKM	Predikat			
	Kurang (D)	Cukup (C)	Baik (B)	Sangat Baik (A)
70	< 70	70 - 80	81 - 90	91 - 100

D. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1		0	
2			
3			
4			

E. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

F. KETIDAKHADIRAN

Sakit	0 hari
Izin	0 hari
Tanpa Keterangan	0 hari

G. CATATAN WALI KELAS

Peringkat Nilai : 6 dari 7 siswa. Prestasi baik, perlu dipertahankan dan ditingkatkan

H. TANGGAPAN ORANGTUA/WALI

Keputusan:

Berdasarkan kriteria kelulusan pada kurikulum sekolah tahun pelajaran 2021/2022 siswa ditetapkan **LULUS**

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Banyumas, 14 Juni 2022
Wali Kelas

Ch. SRI KARTINI, S.Pd.
NIP. -

